

平成29年度 海の学習（2日目）の様子（5年生）

平成29年5月23日（火）岡山県渋川青年の家



2日目は、6時起床で、6時20分から室長会を行いました。そして、6時50分から清掃でした。



掃除の後は、朝食です。今日の研修に備えてしっかり食べました。



朝食の後は、地引網研修です。参加校全児童を2組に分けて行いました。



全員が力を合わせて網を引きました。網が陸に上がると網を手繰って船に運びました。





2回の地引網で、けっこう大きなボラが2匹かかりました。研修所の先生から、魚の説明をしていただきました。

地引網が終わると反省会を行いました。しおりに2日目の反省を記入しました。



反省会と並行して、室長が退所前点検を受けました。来た時よりも美しくできているか厳しく点検されました。

点検が合格して、いよいよ退所式です。2日間お世話になった先生方や、研修所の指導員の方にお礼を言いました。



退所式が終わり、昼食を食べました。退所時の昼食は、毎回カレーライスです。研修所の先生方は、オワカレー（お別れ）と呼んでいます。カレーを食べた後は、学校に向かいました。2日間ケガや病気もなく、とてもよい研修ができました。